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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno 21 del mese SETTEMBRE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Ambiente – C.R.C. 

Partecipa con funzioni di segretario: Pietro Comito 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P  DA REMOTO 

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A/P  ENTRA 15:55 

4 RUSSO Giuseppe Componente A/P P  DA REMOTO entra 15:35 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A CALABRIA DA REMOTO 

6 LO SCHIAVO Serena Componente A A/P  DA REMOTO 

7 NASO Agostino Componente A A FRANZE’ DA REMOTO 

8 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

9 FATELLI Elisa Componente A A   

10 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P  DA REMOTO 

11 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI DA REMOTO entra 15:37 

12 CURELLO Antonio Componente A A   

13 POLICARO Giuseppe Componente P P  DA REMOTO 

14 PILEGI Loredana Componente A A/P  DA REMOTO entra 15:52 

15 COMITO Pietro Componente P P   

16 SORIANO Stefano Componente A A   

17 SANTORO Domenico Componente A A   

18 PUGLIESE Laura Componente A A   

Presiede la seduta  il  Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:30 

 

            IL  PRESIDENTE                                      IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

            Maria C. Corrado          Pietro Comito    



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente chiama in seconda convocazione. OdG: Centro di Raccolta Comunale. 

Il Presidente comunica che nonostante avessimo fatto un sopralluogo come commissione per 

verificare i lavori completati, ad oggi resta chiuso in quanto essendo un progetto vecchio  non era a 

norma con le leggi vigenti e si sta procedendo a sistemare il tutto. 

Per quello di Vibo Marina che è partito in ritardo per la protesta dei cittadini del porto si sta 

procedendo con i lavori. 

Commissario Franzè: “ Perché succede tutto questo e come mai non si sono lette le carte prima? 

Magari si poteva evitare il tutto. Bisogna chiamare il Rup affinché ci dia spiegazioni. 

Policaro: “ Queste riflessioni sono condivisibili , capiamo che questi Rup cambiano in 

continuazione, anche perché chi comincia un lavoro deve portarlo a termine, in quanto spesso chi 

subentra non va a leggersi le carte e poi succede tutto questo che è sotto gli occhi di tutti. 

Il Presidente comunica che per quanto riguarda le Isole Ecologiche ci sono diverse richieste per 

avere il Budge e per tanto si stanno vagliando le richieste. 

Il Presidente comunica che si è sentita con il Presidente della Provincia riguardo la pulizia delle 

strade e lo stesso ha dato la disponibilità per venire in Commissione. 

Policaro: “ Finalmente la ditta che cura il verde ha ripreso a fare la potatura degli alberi, ora è il 

tempo giusto per farlo, finalmente un po di luce in questo servizio e per tanto mi sento di fare i 

complimenti a questa Amministrazione. È anche importante procedere  la dove gli alberi sono  

morti. Proseguire con la piantumazione per dare un aspetto migliore in quei luoghi dove mancano. 

Il Presidente condivide quanto detto da Policaro cioè, procedere al ripristino di tante aiuole 

abbandonate e che grazie a Calabria Verde si potrebbero sistemare. 

Per il Commissario Franzè è importante procedere al più presto  alla richiesta di queste piantine. 

La Franzè denuncia lo stato di abbandono del Parco Giochi nella zona della Sacra Famiglia, dove 

il degrado è sotto gli occhi di tutti. 

Policaro evidenzia anche l’importanza di sistemare tutte le basole del corso ormai diventate vere e 

proprie voragini. 

Il Presidente da lettura dei verbali delle sedute precedenti. 

La seduta  chiude    alle ore 16:30 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 21/09/2021 

 Il Segretario Verbalizzante F.F.       Il   Presidente  la 2^ Commissione 

        Pietro Comito          Maria C. Corrado 


